



GOBERNACIÓN DE
PRESIDENTE HAYES
ADMINISTRACIÓN 2023 - 2028

*Presidente Hayes es nuestro,
Trabajemos por su desarrollo!*



Boletín

S E M A N A L

RESUMEN INFORMATIVO

DE ACTIVIDADES REALIZADAS POR LAS
DISTINTAS DEPENDENCIAS DE LA INSTITUCIÓN

Lic. Bernardo Zárate
GOBERNADOR





El Gobernador visitó una USF en Irala Fernández

El Gobernador Sr. Bernardo Zárate realizó un recorrido por la Unidad de Salud Familiar “12 de Junio”, ubicada en el Distrito de Tte. 1° Manuel Irala Fernández.

Esta obra ha sido entregada recientemente a la Gobernación por el Ministerio de Salud Pública y Bienestar Social (MSPBS) para su culminación.

Los trabajos continúan avanzando de manera favorable, reafirmando el compromiso con el fortalecimiento del sistema de salud en la región.



Mejora de acceso vial a USF en Costa (Benjamín Aceval)

Hemos iniciado los trabajos de reparación de caminos en la zona de Costa Guazú, área de influencia de la Unidad de Salud Familiar María Auxiliadora, en el distrito de Benjamín Aceval.

Iniciamos estas labores con el apoyo de nuestra maquinaria y personal operativo, para la puesta a punto de este tramo que posteriormente será enripiado (3.000 mts aprox).

Trabajo realizado en coordinación con la Municipalidad de Benjamín Aceval.





Jornada de Limpieza en Costa (Benjamín Aceval)

Funcionarios de nuestro Departamento de Servicios Generales, llevaron a cabo una jornada de limpieza general en el predio de la Unidad de Salud Familiar María Auxiliadora, ubicada en la compañía Costa del distrito de Benjamín Aceval.

Estas labores forman parte de nuestro compromiso institucional con el cuidado del entorno y la promoción de espacios saludables para todos los usuarios y trabajadores del centro asistencial.



Jornada de Inspección Médica en Nanawa

Como parte del seguimiento a la salud y bienestar, alumnos de la Escuela Básica Santa Teresita del Niño Jesús (Nanawa), fueron beneficiados en una jornada de inspección médica escolar, con valiosa atención de los profesionales de nuestra Secretaría de Salud.





RESUMEN INFORMATIVO DESDE EL 03 DE MAYO AL 10 DE MAYO DEL 2025

Jornadas de Atención Médica en Comunidades Indígenas

Se llevaron a cabo jornadas de atención médica integral con entrega de medicamentos totalmente gratis, en varias Comunidades indígenas:

La Rosa Cue, Palo Blanco, La Herencia y Jerusalén.



Seguimos capacitando a nuestros Funcionarios



En el marco del “Plan de Capacitaciones” impulsado por la Gobernación de Presidente Hayes, y con el apoyo de la Fundación Buen Gobierno, se llevó a cabo el Módulo 2: “El servidor público, su trabajo y sus relaciones interpersonales”.

Estudio de Anteproyecto Presupuestario (2026)

En la sede de la Junta Departamental se llevó a cabo la reunión de la Comisión de Hacienda y Presupuesto para el estudio del Anteproyecto de Presupuesto 2026.

La jornada contó con la presencia de la Lic. Mirna Martínez, Administradora del Gobierno Departamental.



*Presidente Hayes es nuestro,
Trabajemos por su desarrollo!*





Campaña preventiva de Arbovirosis a nivel Interinstitucional

Desde nuestra Secretaría de Salud participamos en la Reunión Interinstitucional para la reactivación de la Estrategia de Gestión Integrada Regional (EGIR), orientada a la prevención y el control de las enfermedades arbovirales.

El objetivo de esta estrategia es reducir la morbilidad, los efectos agudos y crónicos, los defectos congénitos y las muertes asociadas a estas patologías. Para ello, se promueve la articulación de acciones en comunicación, promoción de la salud, vigilancia epidemiológica, manejo clínico, y control vectorial y ambiental en todo el territorio.



Fumigación de nuestras Instalaciones adyacentes



Con el objetivo de mantener un entorno saludable y garantizar el bienestar de quienes residen y visitan nuestras instalaciones, a través de nuestro Departamento de Medio Ambiente se llevó a cabo una fumigación integral contra todo tipo de alimañas, con especial atención al cupi'i.

La fumigación es un método altamente efectivo para la eliminación de plagas, especialmente en áreas más pobladas, contribuyendo así a un ambiente cómodo, limpio y seguro. La Residencia Universitaria y el Polideportivo departamental fueron las áreas fumigadas en su totalidad.



Promoviendo Turismo en el Sector Educativo

Nuestro Departamento de Turismo acompañó a los estudiantes del Colegio Nacional José Falcón, en una enriquecedora jornada educativa por el Circuito Histórico de Asunción.

Durante el recorrido, los jóvenes tuvieron la oportunidad de conocer de cerca parte importante de la historia de nuestra capital y del país.

Facilitamos el traslado de los jóvenes poniendo a disposición nuestro bus institucional, reafirmando así nuestro compromiso con la educación y la cultura.



Donación de Trofeos Deportivos

A través de nuestra Secretaría de Deportes realizamos la donación de trofeos que fueron entregados a los equipos ganadores de la "Copa Desafío", torneo disputado entre los campeones de la Copa Integración Presidente Hayes y los campeones de la Federación Franqueña de Fútbol FIF formativas.

Así también, realizamos la donación de trofeos y un balón de fútbol para el Torneo de Integración de la comunidad indígena Campo Largo, reafirmando nuestro compromiso con la inclusión y el desarrollo deportivo en todos los sectores.

Desde nuestra institución seguimos firmes en el compromiso de fomentar y apoyar el deporte en todo el departamento, fortaleciendo espacios de competencia sana, integración y crecimiento para nuestros jóvenes.

